
Herr Pötzsch erkundigt sich zudem nach dem Sachstand zur Errichtung von E-

Bike Ladestationen. 
 

Die Verwaltung gibt an, dass die Stationen bestellt sind, sowie für den Stadtteil 
Merl noch eine Nachbestellung erfolgen wird. Die Tiefbauarbeiten sollen zeitnah, 
abhängig von den Witterungsbedingungen, beginnen und spätestens in der 

ersten Jahreshälfte abgeschlossen sein. 


